



México-Arabia pausa Cámara de Diputados

El Palacio de San Lázaro hizo una pausa en sus trabajos para poder disfrutar el partido entre México y Arabia Saudita, dentro del Mundial de Catar 2022.

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aprovecho una pausa en su labor legislativa para convivir con los periodistas que cubren la fuente y ver el encuentro.

En otra zona de la Cámara de Diputados se instalaron pantallas para que trabajadores y diputados observaran los acontecimientos en el campo del Estadio Lusail.

La Selección Mexicana está cerca de quedar fuera del torneo, necesitan de una combinación de resultados para pasar a la siguiente ronda y una vez ahí poder alcanzar el tan anhelado quinto partido.

La tricolor presentó varios cambios en la alineación, tratando de mostrarse más ofensivos y que lleguen los tan ansiados goles, de lo cual ha padecido en los dos primeros juegos.

La sesión dará inicio a las 15 horas, una vez concluido el encuentro de la fase de grupos de la justa catari.

<https://mexico.quadratin.com.mx/mexico-arabia-pausa-camara-de-diputados/>